

Un loto solidaire pour le Sénégal

Publié le 23/01/2015 à 03:54



Un loto solidaire est organisé le 31 janvier à Villeneuve.

Le 31 janvier, à 20h30 dans la salle Albert Camus, aura lieu le troisième loto solidaire organisé par l'association «Florent, lumière de l'autre rive». Cette association humanitaire cugnalaïse officie, au Sénégal, depuis 2005 en faveur des enfants et femmes défavorisés des villages de brousse. Depuis 10 ans maintenant, cette association œuvre pour le forage de puits dans des zones reculées, la construction de classes, l'électrification filaire ou solaire, la livraison de denrées alimentaires...

Le loto organisé propose de nombreux lots, notamment un séjour d'une semaine en hôtel cinq étoiles à Saly au Sénégal, des week-ends en yourte ou gîte... L'ensemble des bénéfices sera reversé intégralement au profit des actions de l'association.

Une buvette et des pâtisseries seront disponibles sur place et l'ouverture des portes est prévue à 20 heures.

La Dépêche du Midi

VILLENEUVE-TOLOSANE VIE LOCALE

-
-
-

A LIRE AUSSI

